Comunicado de Prensa



www.metrosalud.gov.co

3 de julio de 2020

Metrosalud reitera llamado al respeto a la misión médica

La gerente y el equipo directivo de la ESE Metrosalud manifiestan nuevamente su inconformidad e impotencia por el maltrato hacia el personal médico, esta vez, por la agresión de la cual fue sujeto el auxiliar de enfermería de la Unidad Hospitalaria Belén.

El servidor fue agredido fisicamente luego de exigirle a un paciente que utilizara su tapabocas en el momento de realizar la valoración inicial (triage) en el servicio de urgencias de dicha unidad hospitalaria, sufriendo laceraciones en el cuello.

Para la ESE Metrosalud es inadmisible la agresión física o verbal por un requerimiento que hacen los servidores de la salud de manera amable y que obedece a los lineamientos de las autoridades mundiales, nacionales y locales de salud, que recomiendan el uso obligatorio del tapabocas en áreas públicas, como medida primordial para evitar la propagación del COVID-19.

La ESE Metrosalud reitera el llamado a la comunidad para que respete al personal médico y acate las normas sanitarias. "Requerir a una persona, paciente o acompañante el uso del tapabocas no puede ser la razón por la cual se agreda al equipo de salud que está atento a resolver las situaciones de los ciudadanos que requieren una atención en salud", expresó la gerente, Martha Cecilia Castrillón Suárez.

Oficina Grupo Apoyo en Comunicaciones 5 11 75 05 Ext.1631 / comunicaciones@metrosalud.gov.co

Edificio El Sacatín – Carrera 50 No 44-27 Conmutador: 511 75 05 Medellín - Colombia

